



Pièces	5 Pièces
Superficie	233 m²
Référence	15375
Prix	4 800 000 €

St-Paul-de-Vence

Maison à vendre (06570)

Dans un quartier prestigieux, superbe propriété en pierre, nichée dans un écrin de verdure de 11 041 m2 avec vue mer panoramique. Entièrement rénovée en 2023 avec des prestations haut de gamme, elle allie charme, élégance et confort. Édifiée sur 2 niveaux, elle offre un espace de vie baigné de lumière d'environ 100 m2, 4 chambres, dont 2 chambres en suite avec dressing sur mesure, salle de bains, hammam et terrasses. Le terrain joliment complanté d'essences méditerranéennes, offre une belle piscine à débordement de 14 x 4 avec poolhouse, cuisine d'été et salle de douches. Une annexe de 125 m2 ...

In a prestigious area, superb stone property, nestled in a green setting of 11,041 m2 with panoramic sea view. Completely renovated in 2023 with high-end services, it combines charm, elegance and comfort. Built on 2 levels, it offers a living space bathed in light of approximately 100 m2, 4 bedrooms, including 2 en-suite bedrooms with custom dressing room, bathroom, hammam and terraces. The land, nicely planted with Mediterranean species, offers a beautiful 14 x 4 infinity pool with poolhouse, summer kitchen and shower room. An annex of 125 m2 with building permit for an elevation of 75 m2 ...

AGENCE LE MAS PROVENÇAL

1, route de Saint-Paul - 06480 LA COLLE-SUR-LOUP

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

